

COMITÉS DE LUCHA Y COMITÉS DE LUCHA (U. S. O. U. S. O. U. S. O.)

La historia del movimiento obrero, es la historia de la lucha. En el largo de la cual la clase obrera va adquiriendo mayor conciencia y organizativa cada vez más fuerte y poderosa. En la Patagonia, el 17 de octubre, la Resistencia Foranista, los obreros de Repatriase, Villa Constitución, las Jornadas de Junio y Julio, que en el camino hacia la conquista de nuestros derechos e intereses, luchamos por la libertad y de nuestra independencia como clase explotada.

HOY LA LUCHA CONTINUA:

Las profundas expectativas del 11 de mayo no fueran demeradas por un día con leyes antipopulares, con la intervención a los sindicatos, con el hambre y la represión para el pueblo y con una política económica que cancela nuestros lazos de dependencia con los monopolios imperialistas.

De este modo el plan reaccionario de las clases dominantes, a través de una ilegítima legislación represiva, tendiente a demeritar a los obreros, ilegalizar sus luchas e impedir el libre ejercicio de la Democracia Sindical, y por la más cruda y abierta represión, el desmantelamiento sindical, el accionar de la policía y de las bandas paramilitares.

Este se plasma en la modificación a la Ley de Asociaciones Profesionales, la Ley de Proscindibilidad, Reforma al Código Penal, Punto Social, la Ley del Estado de Sitio, ley de Conciliación Obligatoria, y hoy el Proyecto de las Remuneraciones, la Tregua Social por 180 días y el Consejo de Bases.

Sin embargo, estos planes fracasarán como fracasaron los anteriores. La lucha de la clase obrera y el pueblo no se puede detener por decretos, como pretende hacerlo, este gobierno. La experiencia de nuestra patria demuestra que el derecho de huelga EXISTE, NO PORQUE ESTE ESTADO EXISTA EN UNA LEY O DECRETO, SINO PORQUE LA CLASE OBRERA Y LAS MASA LABORALES IMPUESTO CON SUS MOVILIZACIONES Y LUCHAS.

La respuesta que hemos dado los trabajadores ha sido valiente, serena y contundente. Las movilizaciones que se dieron a lo largo y a lo ancho demostraron, una vez más, que los trabajadores no estamos dispuestos a permitir que se sigan perpetrando las injusticias con que a diario nos golpean los patronales y el gobierno, con nuestras fuerzas, y sabiendo que nuestros reclamos son justos, como obligamos a la burocracia de la CGT a cumplir con nuestras exigencias, o hicimos retroceder a las empresas y al gobierno a cumplir con la vigencia de la Ley 14.250.

Así, mostramos que, sobre la base de la unidad en la lucha y un programa unificador, puede garantizarse una efectiva defensa de los intereses de la clase trabajadora, dando contenido a los paros y huelgas de la burocracia, denunciando sus arbitrariedades, sus marchas y contramarchas, pasándole por encima cuando nos quieren frenar, organizando la lucha a nivel social en forma independiente de la burocracia. Al mismo tiempo continuaremos nuestra batalla por los organismos de la clase (los sindicatos y la CGT), hasta lograr el arrancamiento de las manos de las camarillas traidoras y recuperarles su carácter legítimo. LOS TRABAJADORES.

Así, las presiones de gobernantes y patronos de descargar esta crisis sobre el pueblo no estalla contra el frente que lo oponen la clase trabajadora, que al calor mismo de sus valientes luchas, va formando Coordinadoras de Comités de Luchas, agrupaciones y mesas que coordinan, orientan y dirigen las movilizaciones.

Las jornadas de junio y Julio hicieron retroceder el proyecto despótico y personalista de la camarilla fascista de Lopez Rega, así como el Plan económico de hambre de su ministro Rodrigo. La enseñanza de este proceso de heroicos combates que dieron las bases, y en el cual se forjaron las Coordinadoras, a través de este triunfo parcial, que el camino para enfrentar la crisis económica y que día a día se agudiza, es la lucha con nuestra propia fuerza y espíritu. Los proyectos continuistas, sabemos que la crisis se profundiza y no esperar nuevos aumentos en el costo de vida y sabemos también que se trata de suprimir las pocas libertades que nos quedan. Los obreros vamos a seguir adelante con nuestras luchas, el gobierno trata de quitarnosle con nuevos proyectos. Por eso los trabajadores debemos sacar de nuestras experiencias de

El gobierno encuentra obstáculos y dificultades que impidan que le que conseguimos...
El período de la tierra fundamental de toda la clase obrera y los trabajadores...
El obrero y sus organismos (cuerpos de delegados por sector, comités de acción, Coordinadoras barriales, seccionales y gremiales, etc.) ha claudicado...
una única organización de los obreros, independiente del Estado, de los patronos y de aquellos que pretenden desvirtuar de nuestros objetivos.

Por ello esta Coordinadora debe consolidarse definitivamente, fortaleciéndose organizativamente, transformándose en una Coordinación permanente que oriente y dirija o/u de nuestras luchas, superando para ello las diferencias que hoy se nos presentan. Es imprescindible que una diferencia que ellas solo sirven para debilitar las luchas. Existe un interés común: EL DE LA DEFENSA DE LOS INTERESES DE LOS TRABAJADORES Y ESTE ES SUPERIOR A CUALQUIER SECTARISMO.-

La experiencia marca claramente que superando diferencias no se puede lograr un objetivo de primera importancia para la clase trabajadora: SU UNIFICACION COMO CLASE para oponer un sólido bloque, una táctica de los designios de explotación de patronos, como burócratas y gobernantes.

El camino está abierto. Es preciso pues, seguirlo con decisión y combatividad; de la unidad de hoy, de las movilizaciones que se realizan, de las luchas que se avecinan, surgirá la fuerza indestructible de los trabajadores que nos llevará al logro de nuestros derechos y aspiraciones.

SITUACION ACTUAL: EL EQUIPO GOBERNANTE Y EL CANTO DE SIRENA DE LOS POLITICOS LIBERALES.-

Isabel se halla hoy más sola que nunca en el gobierno.- Todos los sectores que hasta ayer se unían para apoyar en forma directa o encubierta su política de hambre y represión, hoy se ponen en "críticos" y pretenden confundirnos pretendiendo que con ellos todo será distinto. El interés de estos políticos de las clases dominantes (como Henrique, Martínez Rainonda, Balbín, Calabró, etc.) es el aprovechar nuestras luchas para fudrarse ellas, llevándose consigo la misma política hambreadora y represiva aunque con distintos matices.

La así que algunos hablan de que se acorte el plazo para el cambio de gobierno, garantizar la democratización de este sistema; otros apoyan el golpe, otros el recambio institucional; otros piden juicio político a la Presidente; otros se apoyaron y apoyan la represión y la injusticia de este gobierno.

Los trabajadores y el pueblo sabemos que las disputas que los burgueses tienen entre sí debemos usarlas EN NUESTRO BENEFICIO, Y NO PARA HIPOTECAR NUESTRO FUTURO apoyando a unos contra otros; porque tenemos en claro que ningún gobierno de la burguesía puede dar solución a nuestros problemas.-

Por eso ante los distintos proyectos políticos que puedan ofrecerse a los sectores dominantes, debemos expresar claramente que los trabajadores oponemos CONTRA TODO INTENTO GOLPISTA; CONTRA TODO RECAMBIO ANTEOBROERO Y ANTIPOLAR Y QUE SEA CUAL FUERE EL GOBIERNO PATRONAL que suceda a Isabel debemos exigirle el cumplimiento del Programa de esta Coordinadora, a la vez que impulsar la demanda completa democratización, en aprovechando cada resquicio democrático para expresar nuestras exigencias; denunciando cada medida que nos perjudique y haciendo conocer a cada compañero el verdadero carácter antiobrero de todos los gobiernos burgueses, ya que ellos basan su existencia en nuestra explotación y represión.-

LOS BUROCRATAS: REPRESENTANTES DE LA PATRONAL Y EL GOBIERNO EN EL LUGAR OBRERO

La burocracia se halla "dividida". Por un lado los que apoyan a Lorenzo Miguel y entre los de Calabró (que entre otras cosas apoyó la cruel represión contra los compañeros de Villa Const.) y en el medio una franja indecisa que profiere por las bases y sin apoyo político desde el gobierno, puede definirse a través de nuestros reclamos y apelando a las movilizaciones de base (aunque comenzando la represión contra nosotros.-

LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO CONTINUAN LA LUCHA

El conjunto de la clase obrera y el pueblo no hay que ser más conscientes de la necesidad más consciente del aumento salarial, que la explotación obrera (150000) no satisfacen ni siquiera mínimamente.

Nuestra tarea debe ser la unir las luchas por gremio y por unidad obrera confluencia en unidad y organización para nuestro triunfo.

A LA UNIDAD Y REPRESION DE LOS DE ARRIBA, LOS TRABAJADORES LE RESPONDIMOS CON LA UNIDAD COMBATIVA DE LOS DE ABAJO/)

PROPUESTA DE PROGRAMA

a) En lo reivindicativo gremial

- 1) Inmediato aumento de 500.000 y salario mínimo de 900.000.
- 2) Inmediato pago de la retroactividad adeudada a todos los trabajadores estatales y su inclusión dentro de los alcances del rosario, monto de 150.000.-
- 3) Reincorporación inmediata de todos los despedidos, base de los aumentos y reducciones de las jornadas de trabajo. Respeto a los derechos de las causas cerradas, estatizándolas bajo control obrero.
- 4) Reincorporación inmediata de los cesantes y prescindibles por causas políticas y/o gremiales, con el pago de los salarios caídos.
- 5) Por la independencia del mov. obr. y por la derogación de artículos y artículos de la Ley de Asoc. Prof. que atentan contra la autonomía del movimiento obrero.
- 6) Por el estricto cumplimiento de toda legislación que beneficie a la clase trabajadora (Ley 14.250).
- 7) Plena vigencia de la Dem. Sind. Devolución de los sindicatos únicos (SMATA LUZ Y FUERZA FEDERACION GRAFICA BONAERENSE VILLA CONSTITUCION) Sindicato unico por rama de actividad. Que los sindicatos sean verdaderamente en función de los intereses de los trabajadores.
- 8) Por una Obra Social eficiente, suficiente y gratuita para todos los trabajadores, incrementando los aportes patronales en un 5%.
- 9) Por la organización de la auto-defensa obrera frente a la represión.
- 10) Amnistía gremial y reincorporación inmediata de todos los despedidos prescindibles por causas gremiales y/o políticas.

b) EN lo político

- 1) *Contra el golpe político represivo y los planes económicos de duplicación y entrega de la clase trabajadora del gobierno socialista de Isabel Perón. Contra todo intento de golpe de estado que atente contra los intereses de la clase trabajadora.*
- 2) *Contra el creciente poder político de las ffaa en el gobierno.*
- 3) *Por la plena vigencia de la lib. dem. Inmediata derogación de toda legislación represiva y antiobrera (Estado de Sitio, etc) y por la libertad de reunión prensa y organización.*
- 4) *Contra el proyecto de Tregua Social que enriquece a los patronales y empobrece a los trabajadores. Por la plena vigencia del Derecho de Asociación.*
- 5) *Inmediata libertad a los compañeros PICCININI COLLAZO GUTIERREZ y a los presos del SMATA y LUZ y FUERZA, y demás presos políticos, juveniles y estudiantiles. Por el retorno de Ongaro al país. Repudio al lado de los compañeros de Villa Constitución, de Coronada y Devesa.*
- 6) *Investigación de la triple A y demás organismos parapoliciales y su entrega a sus integrantes. Disolución de los organismos represivos.*

1) Por la renuncia del gobierno de Isabel - *Contra todo recambio antiburgués o institucional* - *Respeto a la voluntad democrática del pueblo - Que sea cual fuere el gobierno que suceda a Isabel, exijámasle el cumplimiento del programa de la Coordinadora - (Prop. Coda)*

En lo social

- 1) Por el derecho de todos los trabajadores a viviendas dignas.
- 2) Por una salud gratuita, al servicio del pueblo. Mayor presupuesto para los hospitales.
- 3) Por una educación gratuita y popular al servicio de los trabajadores.

En lo económico

- 1) Ajuste automático de los salarios de acuerdo al alza del costo de la vida, bajo el control de los trabajadores. Contra la falta del Instituto Nacional de Remuneraciones.
- 2) Congelamiento efectivo de precios y tarifas al 1 de octubre, aplicando a la canasta familiar de 300 artículos, con control obrero y popular sobre los precios.
- 3) Frente a la crisis, con su secuela de desocupación, que el obrero garantice las fuentes de trabajo y la plena ocupación. Por el cumplimiento del Plan Nacional de Obras Públicas.
- 4) Expropiación de los monopolios especuladores bajo control obrero.
- 5) Desconocimiento de los compromisos políticos, económicos y militares contraídos a espaldas del pueblo, comenzando por la denuncia del convenio con las multinacionales automotrices.
- 6) Por la estatización bajo control obrero de las empresas que controla la administración del Estado (Manaus y Rossi, Gilera, Cantabiron, etc. Ferrodutil, etc.).-

**POR UNA COORDINADORA NACIONAL DE CARACTER PERMANENTE QUE CENTRALICE Y UNIFIQUE NUESTRAS LUCHAS/
POR UN PLAN DE LUCHAS QUE GARANTICE LA CONCRECIÓN DE ESTE PROGRAMA/**

